THEATER BASEL

Medienmitteilung vom 11. Dezember 2020: Das Theater Basel stellt den Spielbetrieb ein.

Nach Bekanntgabe der neuen Corona-Massnahmen durch den Bundesrat am 11. Dezember 2020 stellt das Theater Basel den Spielbetrieb bis zum 22. Januar 2021 ein.

Die Massnahme tritt am Samstag, 12. Dezember 2020, in Kraft. Alle Vorstellungen bis und mit 22. Januar 2021 werden somit abgesagt. Betroffen sind unter anderem die Premieren von «Giselle», «Gloria» und «The Square». Das Ballett «Gloria» hätte bereits im letzten Frühjahr auf die Bühne gebracht werden sollen und fällt den Einschränkungen nun zum zweiten Mal zum Opfer.

Unterdessen wird mit viel Herzblut weitergeprobt – damit wir bestens aufgestellt sind, sobald wir die Türen wieder für das Publikum öffnen können.

Wir bedauern es sehr, dass wir in dieser schwierigen Zeit dem grossen Bedürfnis der Bevölkerung nach Kultur nicht nachkommen können und hoffen, bald wieder Zuschauer*innen in unseren Sälen willkommen heissen zu dürfen.

Wie bereits in der letzten Medienmitteilung des Theater Basel zu den beschlossenen Corona-Massnahmen angekündigt, schliesst das Haus vom 21. bis 31. Dezember 2020. Im Januar 2021 wird nun auch der Probenbetrieb eingeschränkt.

Das Theater Basel verabschiedet sich aus einem überwiegend spielfreien Jahr. Wir halten Abstand, tragen unseren Mund-Nasen-Schutz und waschen unsere Hände. Machen Sie mit! Damit wir uns am 23. Januar wiedersehen können.

Gute Unterhaltung über die Feiertage: theater-basel.ch/mediathek Instagram.com/theaterbasel Facebook.com/theaterbasel